

Am Samstag den 25. August 2018 richtete der TC Seidenstadt Krefeld e.V. in seinem Clubheim, den 2. TAF Seidenstädter Disco-Fox Cup aus. 15 Paare haben den Weg nach Krefeld gefunden, um beim Hobbyturnier für Jedermann zu starten. Dabei trumpfte das Seidenstädter-Paar Thomas Zober und Michaela Zober-Bremes groß auf und konnte sich an die Spitze des Feldes setzen. Bekanntlich fällt der Apfel nicht weit vom Stamm, denn den Sieg bei den Schülern errang ihre Tochter Rebecca Zober gemeinsam mit ihrem Tanzpartner Luca Bachmann. Erfolgreich waren die Krefelder Tänzer auch in der Rollstuhlkategorie, die Thomas Laschke und Alina Meissner für sich entscheiden konnten. Mancher Zuschauer konnte kaum glauben, wie schnell sich Alina mit ihrem Rollstuhl auf der Tanzfläche drehen kann und dabei immer noch ein Lächeln für den Wertungsrichter über hat. In dem 6-paarigen Starterfeld konnten sie sich sogar gegen internationale Konkurrenz aus den Niederlanden durchsetzen. Daher erfüllte Thomas Laschke diesen Sieg auch mit besonderem Stolz, denn der Discofox gehörte bisher eigentlich nicht zu seinen Lieblingstänzen

